



SPATENSTICH AM JULIERPASS

Startschuss für den temporären Theaterturm

In Anwesenheit von rund 60 Gästen und den Verantwortlichen für den Bau haben **Standespräsident Michael Pfäffli** (l.) und **Gemeindepräsident Leo Thomann**, Surses (r.), gestern auf der Julierpasshöhe gemeinsam die Schaufel angesetzt, um den Grundstein für Giovanni Netzers **roten Theaterturm des Origen-Kulturfestivals** zu legen. In den kommenden Wochen soll als Erstes die Bodenplatte für den **30 Meter hohen Turm** gegossen werden. Die rund 900 Turmteile werden bei der Firma Uffer AG in Savognin vormontiert und anschliessend auf den Julierpass transportiert. Der Turm wird mit Fensteröffnungen versehen, welche die Passlandschaft ins Theatergeschehen auf der Bühne miteinbeziehen. Eröffnet wird Origen's Theaterturm **am 31. Juli von Bundesrat Alain Berset**. Im August kommt Gion Antoni Derungs' «Apocalypse» zur Aufführung. (MHÖ/ZVG)

